

CHAVIMOCHIC REALIZARÁ ESTUDIOS PARA ELABORAR PROYECTO DE AGUAS SUBTERRÁNEAS EN TODO EL VALLE VIRÚ

Más de 3 mil pequeños agricultores serán los beneficiados con la explotación del recurso hídrico

El Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) continuando con la implementación del Convenio Interinstitucional entre el GORE La Libertad, PECH y Juntas de Usuarios, realizará el estudio para la explotación de aguas subterráneas en todo el valle Virú para lo cual ha contratado a un especialista en este tema. Este estudio se denomina “Estudio Hidrogeológico del Acuífero del valle Virú”. La intención es evaluar las condiciones hidrogeológicas considerando los volúmenes de agua superficial del río Santa, asignados al valle Virú, que son insuficientes para el riego de tierras agrícolas de este valle, debemos alcanzar la sostenibilidad del sistema de irrigación, afirmó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente de la irrigación liberteña.

La finalidad pública de este estudio consiste en desarrollar un estudio hidrogeológico, y a través de éste conocer el potencial del acuífero con fines de explotación y determinar el volumen de agua subterránea que será posible extraer, adicionalmente a la explotación actual; así como las zonas más óptimas para la instalación de pozos tubulares a fin de determinar el déficit de agua en el valle de Virú. Abarcará las zonas de San Idefonso, Santa Elena, Carmelo, Papayos, Huancaquito Bajo, Cerritos, Ramos, Huancaco, Zaraq y Santa Clara.

PRESIDENTE DE LA JUNTA DEL VALLE VIRÚ SE PRONUNCIA

Por su parte, Roberth García Silvestre, presidente de la Junta de Usuarios del Valle Virú, reconoció como positivo el apoyo que vienen recibiendo por parte del PECH, a través de su gerente, Ing. Jhon Cabrera. “Nosotros confiamos que tras la firma del Convenio, se plasme como se viene haciendo, el apoyo técnico de parte del PECH hacia la Junta de Virú. Vaya nuestro agradecimiento a ellos”, aseveró.

LIMPIEZA DE DRENES EN CHAO

Tras sostener una reunión previa con el presidente, Tito Alza Solórzano, y directivos de algunas Comisiones de la Junta de Usuarios del valle Chao, Cabrera Carolos afirmó que “este año avanzaremos con la limpieza de los drenes existentes (Virú – Chao), para luego, con los estudios y diseños especializados que se hagan se harán nuevos drenes. Además, estamos analizando con la subgerencia de Estudios del PECH un proyecto en tema de infraestructura que se pueda implementarse en este valle”.

Posteriormente, el gerente del PECH, visitó e inspeccionó los trabajos de limpieza de drenes en Virú – Chao, sector “El Encanto”, y ratificó su apoyo a todos los pequeños agricultores en la zona de influencia del Proyecto Chavimochic. Como se recuerda en el mes de setiembre, se suscribió el Convenio Interinstitucional entre el GORE La Libertad, PECH y Juntas de Usuarios.

